

El EZLN da 3 toneladas de víveres a la CNTE de Chiapas

Parte de la ayuda, para los que bloquean vía San Cristóbal-Tuxtla

Envía EZLN más de 3 toneladas de víveres a la CNTE

Los docentes que participan en el proceso de evaluación en Guerrero denuncian anomalías; en Oaxaca, mantienen siete cierres carreteros

Issa Maldonado, Óscar Rodríguez y Javier Trujillo/**Chiapas, Oaxaca y Guerrero**

Zapatistas del caracol La Garrucha entregaron a activistas de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) más de tres toneladas de víveres para respaldar su movimiento.

En el kilómetro 45 de la autopista San Cristóbal-Tuxtla Gutiérrez, donde maestros, organizaciones sociales y padres de familia decidieron permanecer con el bloqueo carretero que iniciaron desde el pasado 27 de junio, arribaron camionetas cargadas con arroz, pencas de plátano, café, frijol, tostadas, enseres domésticos, artículos de limpieza y medicamentos.

Algunos hombres con pasamontañas, y otros sin cubrir sus rostros, iniciaron la entrega de los costales de alimentos, que eran recibidos por los activistas de la región Altos de Chiapas que este sábado cumplieron 55 días en paro de labores.

Los padres les enviaron un mensaje de agradecimiento a los integrantes del Ejército Zapatista de Liberación Nacional, porque saben que (los zapatistas) "no nos

están dando lo que les sobra, nos están dando lo que les falta [...] tenemos que reconocer que se están despojando de un pedazo de pan, de tostada, de tortilla", dijo una de las madres de familia.

Una comisión de la sección 7, por su parte, agradeció la muestra de solidaridad y reconoció a las familias de bases de apoyo del EZLN de las comunidades de los Altos, Sierra y Selva, quienes donaron los alimentos.

"No vamos a dar un paso atrás, nuestra lucha es para echar abajo el régimen maldito que no está llevando a un desgaste. Estamos empeñados a echar abajo esas malditas reformas estructurales", dijo uno de los docentes.

Los zapatistas dejaron a los maestros 300 kilos de frijol, 150 kilos de arroz, 150 kilos de azúcar, 20 kilos de café, 15 kilos de sal, 1 caja de jabón y 60 mil tostadas.

Además, del caracol La Realidad llegaron víveres para los maestros de Comitán de Domínguez. Entregaron "570 kilos de frijol, 420 kilos de arroz, 350 kilos de azúcar, 15 litros de aceite, 21 kilos de jabón, 21 kilos de sal, 28 kilos de café, 150 kilos de maíz no transgénico, 840 kilos de tostadas, 400 kilos de pinole, cinco tinajas para cocinar, cinco cucharones, cinco ánforas,

cuatro cajitas de medicina".

Ayer, en Palenque, bases de apoyo también entregaron tres toneladas de alimentos.

Para este domingo se espera que el caracol de Morelia y el de Oventic entreguen más víveres para los docentes que se mantienen en plantón en Tuxtla Gutiérrez.

ESTADOS

La sección 22 mantuvo este fin de semana bloqueos en siete ejes carreteros y firmó una alianza de apoyo con autoridades indígenas y organizaciones

sociales para reforzar su lucha.

Mientras tanto, un grupo de empresarios de Oaxaca decidió desertar de sus cámaras empresariales y organizaciones y, de manera individual y por encima de las autoridades estatales y federales, buscan un acercamiento con las líderes de la sección 22 para obtener el paso libre en los bloqueos carreteros que mantienen los manifestantes.

Por separado, la Cámara de Diputados local acordó por unanimidad enviar una carta al secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, para que se garantice las condiciones de seguridad y de paz para que a finales de julio se celebren las



Continúa en siguiente hoja

fiestas de la Guelaguetza.

En Guerrero, aproximadamente 350 maestros que acudieron al Fórum del Mundo Imperial a realizar el examen de evaluación docente denunciaron irregularidades y fallas en el sistema.

De un total de 830 maestros que estaban registrados para realizar su proceso de evaluación durante este sábado y domingo, únicamente llegaron 750, de los cuales, solo 380 pudieron realizar el examen.

El resto denunciaron fallas o inconsistencias en el sistema de cómputo, la red de internet e irregularidades para subir evidencias a la plataforma.

En Chihuahua, integrantes de la coordinadora, movimiento Resisste y alumnos de las escuelas normales tomaron las casetas de peaje del estado para rechazar la reforma educativa.

Permitieron el paso libre de automovilistas que transitaron por

las casetas de Jiménez, Saucillo, Camargo, Ojo Laguna, Cuauhtémoc, Sacramento, Villa Ahumada, Sacramento, Santa Teresa y Casas Grandes, pero pidieron a los usuarios una cuota voluntaria para ayudar a los maestros de Oaxaca y la Ciudad de México.

En **Michoacán**, el gobierno ha descartado el uso de la fuerza en la recuperación de vehículos y unidades de carga retenidos por estudiantes normalistas en semanas anteriores, debido al riesgo que representa ingresar a las comunidades.

Esta retención de camiones se ha dado parte como parte de sus jornadas de exigencia de respuesta a las autoridades y como acción de apoyo a la Sección 18 de la coordinadora. M

Con información de:

Francisco García Davish y Juan José García Amaro

claves

120 heridos

- ▶ Un grupo de organizaciones civiles dedicadas a defender los derechos humanos presentó un informe sobre los hechos de Nochixtlán.
- ▶ Sostiene que la fuerza de tarea, además de utilizar equipo antimotines, también usó fusiles de asalto para contener la manifestación.
- ▶ Los organismos reprocharon la falta de servicios médicos, y mencionaron que han logrado documentar los casos de 120 personas con heridas de arma de fuego, golpes, quemaduras e intoxicaciones.



Algunos de los zapatistas tenían el rostro cubierto con pasamontañas, pero otros no.